

# 安倍首相の改憲発言に抗議

# 九条の会が緊急会見

【九条の会】は8日、安倍晋三首相が戦力不保持を規定

した憲法9条2項の明文改憲論を公然と表明していることに対し、緊急記者会見を国会内で開き、「安倍首相の九条明文改憲発言に抗議する」アピールを発表しました。

急事態条項」創設を繰り返すことに対して、「自らの憲法尊重擁護義務を全くわきまえない」ものだと断固抗議しました。9条改憲を公言した第1次安倍政権を退陣に追い込

批判。「いま命だけで反対し、戦争に行く道をはっきりとふさがなければならぬ」と訴えました。事務局員の渡辺治・一橋大學名譽教授が発議し、「戦争法とふさがなければならぬ」と訴えました。

小森陽一事務局長がアビ」 ル文を読み上げ、安倍首相が「アビ割の憲法学者が自衛隊に 状況をなくす」として、9条 2項改定」「国防軍」創設の 考えを示していることについ て、「逆立ちした我田引水の理 風」だと批判。戦争法強行による立憲主義破壊に加え、安倍首相が9条明文改憲や「緊

小森陽一事務局長がアビ」 んた世論の高揚を再現し、歴史を廢止させの條を守り抜こうと呼びかけました。

法を強行したが、実際は自衛権を海外に出動させる場合、憲法の条文は死んでおらず（戦争法の）障害物にならぬことが、改めて政府と安倍首相の中で確認された。安倍首相は、焦りといら立ちから明文改憲を打ち出し（9条1項）、（）極めて大きなとりで、を壊そうとしている」と述べました。



記者会見する三木芳生  
書記局長=8日、国会内

# 戦争法廢止法案提出へ

## 山下氏会見 野党5党共同で

日本共産黨の山下芳生書簡

三下征田一の體

山下田は「この間『安政法』いまだ」と述べました。制—戦争法の廃止法案をうつ野、共同提出法案の意義について、党が共同して、できれば同法で、「戦争法廃止の国民運動が強行成立されてから約六ヶ月をいいそつ發展させるためとなる19日までに出そうでは、旗印としていると思います」とないかと、わが党からも提起語るとともに、法案の成立にしてきました。いまそういう向けて「国会論戦、国民運動方向で事態が動いているのは、できるだけ闘していきたい」大変喜ばしいことだと思って、と語りました。